

# Tract-ctions Sud Rail ETRA

L'information syndicale de l'ET Rhône-Alpes

## **SANCTION ABUSIVE SUR UN AGENT DE CONDUITE DE PERRACHE : AGISSONS !**

Après les contrôleurs, après le dépôt de la Part-Dieu, la Direction continue de mettre la pression aux agents **en sanctionnant abusivement un conducteur de Perrache.**

Les faits sont les suivants : un agent de Perrache a refusé de faire un train lors de sa RAD suite à une commande non réglementaire, celle-ci allant le faire terminer après son heure de fin de service et par conséquent en dérogation au RH077. Suite à ce refus, **cet agent se voit notifier une journée de mise à pied!!!**

Au-delà du cas personnel, SUD Rail voit en cette sanction une nouvelle attaque envers l'ensemble des conducteurs de l'UP.

Les ADC ont de plus en plus de mal à faire respecter la réglementation qui est pourtant directement liée à la sécurité des circulations. Sud Rail dit stop aux pressions managériales !

Jusqu'à présent, aucun conducteur n'avait été sanctionné pour avoir refusé une commande non-réglementaire.

**Si la Direction commence à sanctionner les agents qui demandent à faire respecter le RH077 et plus directement leurs conditions de travail, c'est la porte ouverte à toutes les dérives !**

Une DCI a été déposée à ce jour.

**Cependant, aucune piste d'action n'est à exclure !**

**NOUS NE DEVONS PAS LAISSER PASSER CA !**

**Sud Rail appelle l'ensemble des conducteurs  
à rester solidaires envers notre collègue  
et à se préparer à se mobiliser si la Direction  
ne fait pas marche arrière !**